

LA VIDA COSTARRICENSE

Otros tiempos, otros problemas El nuevo cantón de "El Guarco"

Por MODESTO MARTINEZ

En los diarios y revistas de los Estados Unidos, de reciente fecha, se leen notas y comentarios referentes a un discurso que pronunció el Presidente Hoover en Gettysburg, el mismo lugar donde Lincoln hace casi setenta años pronunció su famosa oración...

aliento de la Federación Americana y además de fé, juicio sereno para estudiar los problemas y para formular las soluciones de acuerdo con su carácter y con la época en que se presentan; y valor y decisión para aplicar esas soluciones cuando parezcan ser las más conducentes a la salvación de un país.

vehículo de propaganda anti-extranjera y sobre todo anti-americana que no se justifica ni en la historia pasada ni en la historia presente de nuestro país al cual han dado los Estados Unidos las más altas pruebas de amistad que pueden darse internacionalmente.

OTROS TIEMPOS OTROS PROBLEMAS

"Han pasado casi setenta años desde que Lincoln habló aquí— nuestros son otros tiempos y los nuestros son otros problemas. Hay épocas en que los problemas se presentan ominosos y su solución difícil; pero tendríamos poco valor si en nuestras luchas de ahora tuviéramos menos fé que la que inspiró a Lincoln en su tarea mucho más difícil".

La cuestión de sobranza, los dilaciones y variaciones man naco un mal inmenso al para y nan acuerda una cuestión sencilla y clara en uno de los negocios más complicados y oscuros. Se han yectado en la discusión asuntos completamente ajenos al negocio y los que debieran ser oídos y con sultados como son los agricultores y los comerciantes y los propietarios y los trabajadores de las zonas directamente afectadas, no han sido oídos y para decirlo en palabras más terminantes, no han sido tomados siquiera en consideración.

UNA FRONTERA DENTRO DE UNA CIUDAD

Y así se ve efecto, otros son los problemas y otros son los tiempos. Lincoln que recibió un país unido, se vio frente a la sección. Hoover que recibió un país próspero se ve hoy frente a una situación que amenaza ruina. La cuestión es tener fé, como lo pide el actual Pre-

Del problema bananero, los aspectos que menos se han estudiado son los aspectos económico, fiscal y agrícola. Se ha hecho de este asunto un motivo de literatura y oratoria sentimentales, un núcleo de intrigas patacaigas, un



La fotografía muestra la entrada del nuevo Estado Vaticano, situado en Roma, pudiendo verse de un lado de la puerta a un guardia suizo y del otro a un centinela fascista.

MAS CONCRETOS

Para ser más concreto todavía voy a citar un ejemplo. Es el de la industria del cemento, un fabricante de calzado quien levanta su voz que se pierden el desierto o a no indiferente lo quienes debían estudiar más y acerca todos estos problemas, y fue en la sección pagada de un periódico por tests contra la restricción que quiere imponerse a la Unid, pues sus actividades producen bienestar en esa ciudad activa e industrial. El señor Elías Umaña empresario, al hacer la exposición, principia diciendo de la industria aunque se trate de "renegrista". Esa dichosa industria es la que hace a muchos tenerse de dar su opinión; ese beneficio de retroceder es lo que todos de que no son entregados los que ven claro en estos pliegos y no escriben o hablan la pluma, sino que entregamos los que por satisfacer capichos, odios, o sentimentalismos exagerados, van a entregar a minería, al bananero, al cafetalero, contra la de un agricultor bananero, que conoce bien todos los aspectos de esa industria. El señor Elías Umaña, luego de haber algunas consideraciones, habla de lo que podría sufrir la industria del calzado de Grecia si se restringieran las actividades de la Unid o si ésta hubiera de desaparecer bajo el peso de leyes absurdas y por eso cuando se defienda de los trabajadores, pues la Unid Fruit Company es nuestro comprador, sí distribuidor del calzado que elaboramos en nuestra manufactura, donde nos ganamos el pan de nuestras ventas el pan de cada día, muy humildemente y no con pregonados patriotismos. Y así es como me

El grupo de alumnas de la escuela de Concepción. La hermosa iglesia del mismo lugar. El nuevo edificio de cemento armado, destinado a cárcel. La Escuela Jiménez



Grupo de alumnas de la escuela de Concepción. La hermosa iglesia del mismo lugar. El nuevo edificio de cemento armado, destinado a cárcel. La Escuela Jiménez

(PASA A LA PAG. 12)

PUNTARENAS POR TELEFONO

No se permite el enganche de trabajadores costarricenses para Puerto Aruelles

Resultó falsa la denuncia de que en San Lucas se da "paló"

Nuestro redactor-corresponsal en Puntarenas nos transmitió antes las siguientes noticias.

—Con motivo de una noticia informativa publicada en la edición del viernes último de LA TRIBUNA, relativa a los embarques de braceros a puerto Aruelles, hay que hacer la siguiente aclaración: el último despacho de bajadores fue de 105. Unicamente se aceptan aquellas personas que son de nacionalidad nicaragüense. El ministro de Nicaragua, don Juan José Herrera, ha dado severas instrucciones a las autoridades militares y civiles de este puerto para que no permitan permitirse embarques de nicaragüenses a los costarricenses. A los costarricenses que han intentado "engancharse"

La población del Tejar o de Concepción, queda hacia el Suroeste de la ciudad de Cartago, a una distancia de tres kilómetros y medio. Está comunicada por donde hay buenos caminos, uno de ellos el sistema macadam, por donde pasan diariamente buena cantidad autos y camionetas que hacen servicio de pasajeros y de carga. Además, la comunicación se ve por telegrama y por un servicio de correo que recoge y posita la correspondencia a la vez de la mañana en la oficina central de Cartago.

Concepción es uno de los distritos más importantes y más antiguos de la provincia. En el cantón de Concepción se encuentran los distritos de Corralillo y parte del cantón de Dota. Lleva el número 7 en el cantón y en lo civil y en lo eclesiástico le pertenecen los siguientes caseríos: Pato de Agua, Candelaria, Barrancas, Caragral, Puries, San Isidro, El Higuato o Quatuvo, Palo Verde o Conventillos, La Estrella, Palo Blanco, Palmital, Tobosí y Tablón. Es a la vez, también en lo territorial el distrito mayor de Cartago.

El relieve del suelo es llano en parte. Hermosas colinas y pequeñas montañas se distinguen hacia el lado sur que producen grandes cantidades de modernas plantas propias para construcción, es el distrito maderero del cantón. Sus tierras producen abundante y excelente café, que se acarrean en grandes cantidades a los beneficios de Cartago; maíz de muy buena calidad, caña de azúcar, toda clase de frutas y legumbres. Se produce también cañón vegetal que se expende en grandes cantidades en los mercados de San José.

El alcalde primero de este cantón, Sr. Mc Keith, regresó de una visita a la isla de San Lucas, y fue a investigar la veracidad de la denuncia que se formuló contra los comandantes del presidio que habían dado PALO. La información levantada niega tales hechos, y aparecen como autores de las cartas delatoras dos personas un predeador actual de apellido Jaramillo y un ex-ecro de apellido Argüello, si única se busca con toda diligencia para responder de la veracidad de sus cargos.

Rivera trasladó al llano de La Sa y Cartago, es asimismo, el distrito que más carbon elabora en el cantón; semanalmente salen de sus montañas cientos de quintales, en camion, carretas y bestias. También sus montañas producen tinte para curtir que en los mercados del interior se coloca a buen precio. Sus ríos dan abundante arena propia para construcción, siendo también en este aspecto el lugar que más acarrea este artículo.

Hay también algunas industrias que dan a sus propietarios magníficos rendimientos, tales como la fabricación de ladrillo, teja, loza y tejidos de moate. No hace mucho tiempo, don Emilio Brenes, de feliz memoria, instaló una fábrica de ladrillo mosaico con magníficos resultados, tanto pecuniarios como en la bondad del artículo. Esta fábrica abastece la plaza de Cartago y otros lugares, siempre con crecidas recomendaciones. Este lugar vive todavía próspera; sus hijos son casi todos propietarios, habiendo muchos que manejan grandes capitales. Las fincas son varias y muy importan

(PASA A LA PAG. 12)

Un notable rollo para pianola que contiene una canción costarricense

Tenemos que adelantar a nuestros lectores una grata noticia: dentro de pocos días serán puestos a la venta rollos para piano que contienen la celebrada canción del maestro José Castro Carra dedicado a Miss Costa Rica, intitulada JULITA.

Dada la unánime buena acogida que ha merecido esta obra del señor Castro Carrazo, no dudamos que esta noticia que ahora damos a la que se aparta de su canción en rollo para piano, constituirá un nuevo y resonante éxito.

Advertisement for Fleischmann's yeast. It features a large illustration of a woman and a child, with text in Spanish and English. The text includes 'Vuelve la VITALIDAD al Desaparecido Estreñimiento', 'SABE Ud por que siente cansancio y mal humor, ¿esta el grado de que la vida parece más de allega?', 'Esoo síntomas, por regla general, vienen de la alimentación poco adecuada de los niños', 'Fleischmann's yeast', and 'Standard Brand Incorporated, Apartado 145, San José'.

La celebración del Corpus en Pacayas

Desde el dieciocho de los corrientes han venido celebrándose festividades religiosas en la parroquia de Pacayas con motivo del Corpus Christi y de la fiesta patronal de aquel cantón. Esas festividades, que se prolongarán hasta el día treinta de los corrientes se limitan a rosarios solemnes, pláticas sagradas y

Ayer dieros principio las fiestas patronales en San Juan de Tibás

Conforme a atrayentes programas que tenemos a la vista, ayer dieros principio en el vecino cantón de S. J. de TIBÁS las tradicionales fiestas en honor de su patrono. A las doce del día la filarmónica del lugar recorrió las principales calles despertando la alegría de

¡Venga noticia!

Advertisement for Quaker Oats. It features an illustration of a Quaker man in a hat and a can of Quaker Oats. The text includes 'se cuece en 1/5 parte del tiempo que antes', 'Dadidad superior y tan nutritivo que siempre—más suave y apetitoso para el alma—el Quaker Oats se prepara en 10 minutos', 'El nuevo Quaker Oats "de Cocimiento Rápido" se acomete en la fábrica a dúce en 80 minutos de horno que prepararlo el tiempo necesario para cocinar', 'Importante—Al comprar que el "Quaker Oats" tiene la marca y viene en que está en la bolsa de fábrica, la bolsa es de papel de culcaguro. Rechazo substitutos.', and 'El Nuevo Quaker Oats'.

